

BAB V

P E N U T U P

A. Kesimpulan

Kami telah menguraikan serba singkat tentang manusia serta cara-cara membangun manusia seutuhnya menurut Alquran. Setelah kami menguraikannya cara-cara membangun manusia seutuhnya itu maka berikut ini marilah kami mencoba menyimpulkannya, agar kami dapat mengetahui seutuhnya bagaimana cara-cara membangun manusia seutuhnya menurut Al-qur'an. Dari uraian tersebut dapat kami simpulkan sebagai berikut :

1. Fungsi manusia sebagai hamba Allah untuk beribadah kepada Allah dengan tunduk dan patuh sedang fungsi manusia sebagai khalifah Allah di muka bumi adalah untuk memakmurkan bumi-Nya dengan tidak melanggar aturan-aturan-Nya
2. Dari berbagai pendapat para ulama' dapat disimpulkan bahwa beribadah kepada Allah SWT. Harus dilakukan dengan taat, tunduk dan patuh serta ikhlas hanya kepada Allah SWT. Ketaatan dan kepatuhan kepada Allah berarti juga patuh dan tunduk terhadap segala undang-undang Allah yang qauliah dan qauliyah, bagi yang tunduk pada undang-undang Allah maka ia akan mendapat jalan yang lurus (kebaikan) barang siapa yang menantang undang-undang Allah maka ia akan mendapat jalan yang sesat. Ketaatan kepada Allah harus dilakukan dengan ibadah, ibadah itu ada dua

macam secara vertikal dan horizontal. Jadi baik fungsinya sebagai hamba Allah dan khalifah keduanya harus dilakukan dalam rangka ibadah manusia kepada Allah SWT.

3. Fungsi manusia sebagai hamba Allah dan khalifah di muka bumi keduanya merupakan amanat Allah yang harus diterima oleh manusia. Dan dalam mewujudkan atau mencapai keberhasilan dalam menunaikan amanah Allah tersebut harus benar-benar mampu memahami kedua fungsi yang ada pada dirinya, kemampuan manusia dalam memahami fungsi dirinya akan terwujud jika mereka mau mengikuti jalan lurus serta disadari oleh kekuatan iman. Dan demikian juga sebaliknya ketidakmampuan manusia dalam memahami fungsi dirinya berarti ketidaktahuan ataupun ketidakmauan mengikuti tuntutan Allah yaitu mengikuti kemauan syaitan. Jadi jelaslah bahwa hakekat fungsi manusia tersebut merupakan ujian yang telah dianugerahkan Allah terhadap manusia. Dan manusia tadi mempunyai hak memilih diantara keduanya.

B. Saran

1. Hendaknya di dalam mempelajari ajaran Islam yang termaktub didalam Al-Qur'an dan As-Sunnah dapat lebih konferhensif untuk menjawab tantangan zaman, bukan terfokus - kepada ajaran ritual saja.
2. Dengan semakin berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi, maka hendaknya individu-individu manusia yang menguasai iptek jangan sampai lepas dari tuntutan Allah agar supaya ilmu pengetahuan dan teknologi yang dihasilkan tidak merusak diri dan lingkungannya.
3. Dalam mengisi pembangunan sekarang ini kita selalu bersikap keterbukaan, kebersamaan, hormat menghormati satu sama lainnya.
4. Agar kita selalu memperhatikan konsep-konsep manusia yang selalu kita temui dalam hidup sehari-hari dan mengembalikan pada ajaran-ajaran agama Islam.
5. Supaya kita dapat menghindari bentuk-bentuk berpikir yang mengecilkan dasar-dasar hidup dalam Islam.

C. Penutup

Dengan terselesainya tulisan ini, penulis mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT. Yang senantiasa memberi petunjuk serta kekuatan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas penulisan skripsi ini dengan baik.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin agar dapat tercapai maksud dan tujuan dalam pembahasan ini. Penulis sadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, disana - sini mungkin masih terdapat kekeliruan dan kekurangan, sebagaimana pepatah mengatakan "Tak ada gading yang tak retak". Oleh sebab itu koreksi serta saran membangun penulis harapkan demi perbaikan.

Akhirnya penulis berdoa agar semua tulisan ini dapat menambah dan memperluas cakrawala pengetahuan dan pengertian kita semua khususnya masalah hakekat dari fungsi - manusia sendiri. Demikianlah sumbangan pemikiran yang dapat penulis berikan, semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan RahmatNya, petunjuk serta bimbingannya pada kita semua Amin ?